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ACTA DE LA JUNTA DE ESCUELA ORDINARIA CELEBRADA EL 

12 DE JULIO DE 2018 

 

 En el Salón de Actos de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Agronómica de la 

Universidad de Sevilla, el 12 de julio de 2018 y siendo las 13:00 horas, se celebra Junta de Escuela 

ordinaria bajo la presidencia de D. José Manuel Quintero Ariza, procediendo a desarrollarse el 

ORDEN DEL DÍA propuesto: 

 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión del 7 de junio de 2018. 

2. Informe del Director. 

3. Aprobación, si procede, del calendario de exámenes del curso 2018-19. 

4. Aprobación, si procede, del Plan de Asignación de Profesorado y del Plan de 

Organización Docente para el curso 2018-19. 

5. Aprobación, si procede, de la propuesta de curso de extensión universitaria 

"Lombricultura" 

6. Asuntos de trámite.  

7. Ruegos y preguntas. 

 

ASISTENTES A LA JUNTA 

 

PROFESORES 
Andrés Camacho, María Cristina 

Avilla Hernández, Carlos 

Bejarano Bravo, Mª de San Juan Bosco 

Caravaca Rodríguez, Francisco 

Carmona Chiara, Eusebio 

Delgado García, Antonio 

Delgado Pertiñéz, Manuel 

Díaz de la Torre, Isabel 

Díaz Lifante, Zoila María 

Egea Cegarra, Gregorio 

Fernández Cabanás, Víctor 

Fernández Cañero, Rafael 

González Redondo, Pedro 

González Zamora, José Enrique 

Martínez Aguirre, Aránzazu 

Mena Guerrero, Yolanda 

Moreno Aguirre, Mª Teresa 

Moreno González, Mª Auxiliadora 

Pérez Romero, Antonio Miguel 

Pérez Urrestarazu, Luis 

Quintero Ariza, José Manuel 

Vaz Pardal, Mª del Rosario 

 

 

 

ADMINISTRACIÓN Y SERVICIOS 
Delgado Álvarez, Antonio 

Pedrosa Pérez, Andrés Jesús 

Torres Espejo, María Luisa 

Cebrero Beltrán, José (Subdirector de 

Infraestructuras) 

Jiménez Palacios, Inmaculada (Administradora) 

 

AUSENCIAS JUSTIFICADAS 
Rodríguez Lizana, Antonio 

García Brenes, Manuel David 
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DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA 

 

 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión del 7 de junio de 2018.  
 

El Sr. Director propone la aprobación del acta alcanzándose el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO 1-J.E./12-07-18 por el que se conviene, por asentimiento, aprobar el acta de 

la sesión del 7 de junio de 2018. 

 

 

2.  Informe del Director. 

 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

 

- Se han cambiado las máquinas de vending de la ETSIA tras la licitación ganada por la empresa 

Selecta. 

- Desde el pasado lunes se está realizando la instalación contraincendios en el edificio principal 

de la ETSIA. 

- El concurso de ideas para la realización del proyecto de ampliación y reforma de la ETSIA ha 

finalizado. Hasta que no se firme el acuerdo no se dará difusión a la noticia. 

- Respecto a Algidus, aún no hay noticias de cuándo se va a habilitar la aplicación. 

- Se ha recibido Informe Favorable de Renovación de la Acreditación del Título de Máster. 

 

Tras la intervención del Sr. Director se realizan algunas cuestiones: 

 

D. Víctor Fernández pregunta por la situación actual de la nueva Nave. 

 

El Sr. Director explica que la inauguración se realizará una vez se urbanice la zona exterior de la 

misma, la cual se espera que dure unos dos meses.  

 

D. Víctor Fernández pregunta por la situación de la ayuda de infraestructuras que solicitó la 

Escuela.  

 

El Sr. Director responde que no tiene información al respecto. 

 

D. Francisco Caravaca pregunta desde que fecha se deben guardar las evidencias de cara al sello 

EUR-ACE, teniendo en cuenta que la normativa de la Universidad de Sevilla exige que se 

conserven por un período mínimo de 6 meses. 

 

El Sr. Director explica que los evaluadores revisarán las evidencias del último curso finalizado, 

siendo éste el 2016-17. 

 

3. Aprobación, si procede, del calendario de exámenes del curso 2018-19. 

 

El Sr. Director presenta una propuesta de Calendario de Exámenes para el curso 2018-19, 

y solicita su aprobación. Se alcanza el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO 2-J.E./12-07-18 por el que se conviene, por asentimiento, aprobar el 

Calendario de Exámenes del curso 2018-19 (Anexo 1).  

 

4. Aprobación, si procede, del Plan de Asignación de Profesorado y del Plan de 

Organización Docente para el curso 2018-19. 
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El Sr. Director propone la aprobación de ambos documentos, una vez que han sido 

aprobados en sus respectivos Consejos de Departamento, alcanzándose el siguiente acuerdo:  

 

ACUERDO 3-J.E./12-07-18 por el que se conviene, por asentimiento, aprobar el Plan de 

Asignación de Profesorado y el Plan de Organización Docente para el curso 2018-19. 

 
5. Aprobación, si procede, de la propuesta de curso de extensión universitaria 

"Lombricultura" 

 

El Sr. Director propone la aprobación del curso de Extensión Universitaria 

“Lombricultura”, alcanzándose el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO 4-J.E./12-07-18 por el que se aprueba, por asentimiento, el curso de Extensión 

Universitaria “Lombricultura” (Anexo 2). 

 

6. Asuntos de trámite.  

 

No hay. 

 

7. Ruegos y preguntas. 

 

D. Manuel Delgado pregunta por la posibilidad de crear un museo de la agricultura en nuestra 

escuela. 

 

El Sr. Director responde que lo ve una buena iniciativa. Siempre le ha comentado a D. Fernando 

Martínez, impulsor de la idea, que se podría hacer cuando tuviésemos más espacio en la ETSIA, 

si bien se pueden aprovechar los pasillos para exhibir materiales. 

 

Dña. Yolanda Mena denuncia la falta de respuesta del alumnado ante iniciativas tan interesantes 

como el programa PIMA (becas para la realización de TFG en países latinoamericanos) o las 

prácticas en empresa. Desconoce si el motivo es una falta de interés o que no se acierta en los 

canales de comunicación. 

 

D. Manuel Delgado considera lamentable este hecho. Una posible causa, en el caso particular 

del programa PIMA, puede ser el hecho de que los estudiantes deben incorporarse en los centros 

antes de la convocatoria de exámenes de septiembre. 

 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 13:45 horas, de todo 

lo cual como Secretario doy fe con el VºBº del Director. 

 

 

 

 

VºBº del Director                                                              El Secretario 

 

 

 

 

 

 

Fdo.: José Manuel Quintero Ariza        Fdo.: Gregorio Egea Cegarra 
 


